

Stadt Kerpen
Pressestelle

Jahnplatz 1
50171 Kerpen

Postfach 2120
50151 Kerpen

Telefon (02237) 58-132
Telefax (02237) 58-350

26.06.2009

Endlich rollen die Bagger am Kerpener Ortseingang

Sieburg: „Das neue Fachmarktzentrum wird Versorgungslücken schließen.“

Die Freude stand Bürgermeisterin Marlies Sieburg ins Gesicht geschrieben, als sie bei der Grundsteinlegung für das rd. 70 Millionen Euro teure neue Fachmarktzentrum die etwa 50 geladenen Gäste begrüßte und einen kurzen Abriss über die lange Vorgeschichte des Projektes gab. „Seit 15 Jahren hat man versucht an dieser Stelle ein Einzelhandelsprojekt zu verwirklichen. Ich bin stolz, dass es jetzt endlich gelungen ist, Nägel mit Köpfen zu machen. In etwa einem Jahr wird sich die Einkaufssituation für die Kerpener Bevölkerung wesentlich verbessern.“

Neben dem Magneten Saturn werden u.a. ein Baumarkt, ein Möbelgeschäft, ein Weinhändler, eine Babymarkt, ein Bürofachmarkt sowie zahlreiche Nahversorgungsangebote eine abgerundete Palette von Sortimenten am nördlichen Ortseingang anbieten. Verschiedene Dienstleistungen wie Fitnessstudio oder Schnellrestaurants ergänzen das Angebot.

Bürgermeisterin Sieburg machte mit einem kurzen Abriss der letzten beiden Jahre deutlich, dass alle Beteiligten unter Volldampf an dem Projekt gearbeitet haben, um es in einem möglichst kurzen Zeitrahmen realisieren zu können. „Von den ersten Gesprächen bis zur Grundsteinlegung sind nur etwa 2 ½ Jahre vergangen. Niemand hätte vermutet, dass dieses wahrscheinlich größte Kerpener Projekt so schnell umzusetzen sei“ führte Sieburg aus. Es sei aber mit gemeinsamen Anstrengungen gelungen und dafür sei sie dankbar.



Für alle Kerpenerinnen und Kerpener sichtbar, schreitet der Bau des Fachmarktcenters jetzt in großen Schritten voran. Neben der Errichtung der Gebäude auf dem Gelände selber wird parallel hierzu die äußere Erschließung rund um das Gelände hergestellt. Insgesamt wird es zwei neue Kreisellagen geben, die die Verkehre zügig zum Fachmarktcenter führen werden.

Schon Ende des Jahres soll das erste Geschäft – ein Burger-King – Schnellrestaurant eröffnen. Mitte März nächsten Jahres soll das Fachmarktcenter seine Tore für die Bürgerinnen und Bürger aufmachen.

Weitere Informationen und Pläne: www.stadt-kerpen.de bei der Bauleitplanung für den Bebauungsplan 321 Falder/Bürrig